

Aachen

E-Vergabe für die Region

[01.12.2010] Den Zuschlag für die Realisierung einer gemeinsamen Vergabeplattform für die Aachener Region hat d-NRW erhalten. Das Portal soll Anfang 2011 an den Start gehen.

Die StädteRegion und die Stadt Aachen sowie die Kreise Euskirchen und Düren steigen mit d-NRW, einem Leitprojekt der Landesregierung für E-Government, in die E-Vergabe ein. Die Vergabeplattform, deren Einführung für Anfang 2011 vorgesehen ist, sollen nach Angaben von d-NRW auch die kreisangehörigen Kommunen nutzen können. Ziel des gemeinsamen Vergabeportals sei unter anderem, einen Beitrag zur Förderung der regionalen Wirtschaft und insbesondere des Mittelstandes zu leisten. Unternehmen sollen hier alle Ausschreibungen der öffentlichen Hand finden, sich die Vergabeunterlagen kostenlos herunterladen und ihre Angebote elektronisch abgeben können. Technische Basis ist der Vergabemarktplatz, den die Firma cosinex im Rahmen von d-NRW entwickelt hat. Durch eine Anbindung an den Plattformverbund vergabe.NRW beziehungsweise den Vergabemarktplatz NRW sollen die Bekanntmachungen der Vergabeverfahren künftig für alle Unternehmen auch zentral auf dem offiziellen Vergabeportal des Landes unter evergabe.nrw.de zu finden sein.

(rt)

Stichwörter: E-Procurement, E-Vergabe, StädteRegion Aachen, Aachen, Kreis Euskirchen, Kreis Düren, d-NRW, cosinex